

Bund

## Brexit Bot beantwortet Fragen

**[22.02.2021] Für Fragen zum grenzüberschreitenden Warenverkehr in der EU bietet der Bund den Brexit Bot an. Der Chatbot geht vor allem auf die Auswirkungen ein, die durch den Austritt Großbritanniens und Nordirlands aus der EU entstehen.**

Einen Brexit-Bot hat im Dezember 2020 der Bund gestartet. Darauf weist jetzt die Bundesregierung auf der Online-Plattform [verwaltung-innovativ](#) hin. Der zweisprachige Chatbot beantworte allgemeine Fragen zu den Auswirkungen, die mit dem Austritt Großbritanniens und Nordirlands aus der EU für den grenzüberschreitenden Warenverkehr entstehen. Entstanden sei die Lösung im Rahmen des Programms Dienstekonsolidierung Bund unter Federführung der Generalzolldirektion. Zu finden ist der Chatbot auf der vom Bund eingerichteten Website [rund um den Brexit](#).

(ve)

Stichwörter: Panorama, Chatbot, künstliche Intelligenz (KI)